



Encuentros Corparaucanía en comunas: ¿Qué está pasando en Pitrufquén?

INTERESANTES INVITADOS. Hoy a partir de las 17 horas.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Corparaucanía amplía su línea de encuentros con una visión descentralizadora y realizará hoy jueves 24 de abril a partir de las 17 horas en el Auditorio del Hospital de Pitrufquén, el evento ¿Qué está pasando en Pitrufquén?, una instancia pensada para generar un espacio de diálogo, reflexión y construcción colectiva en torno al presente y futuro de la comuna.

Así, este evento marca un hito en el accionar de la entidad pública, privada, ya que es el primero que se realizará en una comuna fuera de Temuco, como parte del sello descentralizador que busca imprimir a su tradicional Ciclo de Encuentros.

“Estamos muy contentos del paso que estamos dando de destacar y apoyar el tremendo trabajo que se realiza en comunas, en esta primera instancia en Pitrufquén, donde existen notables iniciativas que son un ejemplo de innovación y que dinamizan el desarrollo regional”, detalla la vicepresidenta de Corparaucanía, Elizabeth Brand.

INTERCAMBIO DE IDEAS

De esta manera, distintos actores locales intercambiarán ideas, visiones y experiencias que permitan comprender mejor los procesos que atraviesa Pitrufquén y proyectar, en conjunto, caminos posibles para su desarrollo, a partir de avances e innovadoras

¿Qué está pasando en Pitrufquén?

Jueves 24 de abril 2025
17:00 horas
Auditorio Hospital de Pitrufquén
Manuel Rodríguez 1223, Pitrufquén

Moderador: **Mauricio Rivas**
Director
Diario El Austral de La Araucanía

Speakers:
Carlos Sánchez: Director Liceo Bicentenario Politécnico de Pitrufquén
Guido González: Gerente General Empresas Elisur
Jacqueline Romero: Alcaldesa Pitrufquén
Tomás Sánchez: Consultor ISA Lab
Cristóbal San Martín: Gerente de Personas y Organización Quillayes-Surlat

LA INVITACIÓN ESTÁ ABIERTA A TODA LA COMUNIDAD REGIONAL, Y EN ESPECIAL DE PITRUFQUÉN, CON CUPOS LIMITADOS Y PREVIA INSCRIPCIÓN. MÁS INFORMACIÓN EN: CORPARAUCANIA.CL

“Estamos muy contentos del paso que estamos dando de destacar y apoyar el tremendo trabajo que se realiza en comunas”.

Elizabeth Brand,
vicepresidenta de
Corparaucanía

acciones en áreas estratégicas.

Los destacados expositores que protagonizarán este evento son Cristóbal San Martín, gerente de Personas y Organización de Quillayes-Surlat; Carlos Sánchez, director del Liceo Bicentenario Politécnico de Pitrufquén; Jacqueline Romero, alcaldesa de Pitrufquén; Guido González, gerente general de Empresas Elisur; Tomás Sánchez, consultor de Isa Lab; y en el rol de moderador, Mauricio Rivas, Director del Diario El Austral de La Araucanía.

“Están pasando muchas co-

sas en Pitrufquén, en distintos ámbitos tan relevantes, y nuestra idea es poner en común todo este valor que se está generando para nutrir la toma de decisiones y contribuir a través de la articulación y el trabajo conjunto a potenciar los territorios”, señala el director ejecutivo de Corparaucanía, Diego Benavente.

Los Encuentros Corparaucanía 2025 son posibles gracias al aporte de sus socios colaboradores: CCU, Aguas Araucanía, Arauco, Entel, Banco de Chile, CMPC, Cámara Chilena de la Construcción, Diario El Austral, Universidad Mayor, Dreams y El Mercurio. **CS**